

## COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO

Los países del Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política (Grupo de Río) deploran la realización de ensayos nucleares en cualquier parte del mundo, **en particular los realizados el 11 y 13 de mayo en Rajastán, India** y reiteran su preocupación por los efectos negativos de este tipo de pruebas sobre la paz internacional, el medio ambiente y la salud humana, que todas las naciones estamos obligadas a proteger y preservar.

Los países del Grupo de Río estiman que la comunidad internacional debe actuar urgentemente para que se inicien de inmediato negociaciones sobre el desarme nuclear, con miras a establecer medidas eficaces que hagan posible la eliminación de las armas nucleares, en un tiempo previsible y, con ello, la creación de un auténtico régimen de no proliferación de las armas nucleares en todos sus aspectos, que sea universal, genuino y no discriminatorio.

En consecuencia, los países del Grupo de Río rechazan y formulan un llamamiento al Gobierno de la India a fin de que asuma un compromiso definitivo frente a la comunidad internacional para suspender o cancelar todo tipo de ensayos nucleares.

Ciudad de Panamá, 12 de mayo de 1998.